



みんなの党 明ヶ戸 亮太

放課後の校庭の活用を!!

6

問運動格差の是正、コミュニケーション能力の醸成の為に子供達が気軽に遊べる施設として、放課後の校庭の活用の効果をどのように考える?

答学校教育部長 放課後、校庭を使用して活動することで、子どもたちの体力向上の面で効果が期待され、校庭が子どもたちの安全な遊び場として定着することは、子どもた

ちの運動習慣が身につく、体力が高まる一助と考える。あわせて、運動する場を提供することで、子どもたちがコミュニケーション、仲間づくりの輪が広がる

ことが期待される。このように、放課後の校庭使用は、子どもたちの心身の健全な発達に良い影響を及ぼすと考える。

問子供たちの環境改善



やまびき委 小野澤 康弘

都市間競争に強い川越とは

7

問都市間競争に勝抜ける強い川越市になるべきと願うが、日頃市長が言う川越市に対する追風をどのように生かし魅力あるまちづくりを目指すのか。

答市長 鉄道5社の相互直通運転開始や圏央道整備で交通利便性が向上し、2020年東京オリンピック競技大会のゴルフ競技開催が予定されるなど、これらを市の発展の大き

なチャンスととらえ、追い風と表現したものである。今後、厳しい社会状況、財政状況のもとにあっても、本市の優れた特性と追い風を最大限に生かし、これまで以上に住みやすく、川越を訪れた人も住みたくなる、企業も立地したくなる都市となるよう、効果的施策を展開していきたい。

問魅力あるまち造り川越



豊平会 牛窪 多喜男

障害者差別解消法

8

問障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律の施行により、学校、職場、市民生活等については、どのようなことが考えられるか。

答市長 法律は平成28年4月1日に施行される。今後政府が定める基本方針に基づき、国の行政機関、本市その他地方公共団体及び民間事業者が、実施に伴い合理的配慮に

努め、障害を理由とする差別の解消を推進していくこととなる。本市においても、法律の趣旨にのっとり次期川越市障害者支援計画を策定したいと考えている。施行後は、この法律が目的とする相互に人格と個性を尊重し合いながら共生する社会の実現が、今以上に推進されることと思われる。

問障害者差別解消法



やまびき委 高梨 淑子

学校施設の安全管理

9

問小中学校の学校施設は、安全で安心した施設管理が求められるが、学校施設の安全管理について、どのように考えているか尋ねる。

答教育長 学校施設の安全管理については、児童生徒の安全、安心のためにも、全体的な計画の下に進めている。学校から数多くの改善要望をいただいているが、限られ

た予算の中で、全ての要望に対応するのは難しい状況である。しかし、特に危険箇所等の修繕の要望に対しては、速やかな対応が望ましいと認識している。今後も各学校と連携を密に行い、必要とされる工事及び修繕について適切に実施し、学校施設の安全性を確保していきたいと考えている。

問学校施設の安全対策



公明党 中村 文明

小中学校へエアコン設置を

10

問平成25年度第3回タウンミーティングの中でお答えしているが、エアコン設置の実現に向け進めていくお考えなのか、市長のご所見は。

答市長 小中学校の普通教室へのエアコン導入については、市民の方からの要望もいただいております、その必要性を認識している。厳しい財政状況であるので、職員に他市

のエアコン設置に向けた取組みを調査させ、エアコン設置に係る費用等、必要となる予算を試算させたところ、かなりの予算が見込まれることから、限られた予算の中で、本市の施策の優先順位や財政状況を見極めながら、鋭意検討していきたいと考えている。

問小中学校の暑さ対策



公明党 清水 京子

外国籍児童生徒への支援

11

問日本語指導ボランティアの派遣は週一回であるが、言語についての支援はさらに必要と考えるが教育委員会の考えを伺う。

答学校教育部長 外国籍児童生徒の母国数は年々増えており、ボランティアの支援が必要な児童生徒数も増加傾向にある。そこで、支援を必要とする児童生徒の状況を視察するなど、必要性の高さ

を見極め、派遣の頻度などについて工夫している。また、様々な言語に対応するボランティアが、より必要になるので、ホームページ等で公募を行うとともに、関係各所と連携を図っている。

今後、実態を把握しながら、効果的・効率的な支援をしていきたい。

問認定こども園

問異文化との共生



公明党 若狭 みどり
移动式赤ちゃんの駅

12

問川越市内でのイベントの際、乳幼児を連れた保護者の方が、授乳やおむつ替えのために無料でご利用いただける「移动式赤ちゃんの駅」の導入を。

ツ交換台を移动式赤ちゃんの駅として無料で貸し出している。
市としては日頃より子どもと室内で向き合う時間が多い子育て中の親子が安心してイベント等に

答こども未来部長 和歌

山県橋本市や大阪府大阪狭山市などでは、イベント等で、乳幼児を連れた保護者が安心して参加できるような移動が可能なテナントや折りたたみ式オム

参加できるよう、必要な備品の種類や適切な保管場所の確保が可能かどうかなどについて検討していく。
【問】赤ちゃんの駅



やまぶき 吉野 郁恵
生きる力と学びを育む体験

13

問一人でも多くの児童・生徒が身近な科学に触れるという体験は、未来を担う人づくりにもつながると考えますが、教育委員会の考えを伺います。

ことを目的とした小・中・大学連携理科ふれあい事業を実施している。
「体験は人づくりの原点である」との認識のもと、未来を担う児童・生徒に、人間的な成長に不可欠な体験の機会を意図的・計画的につくり出していくことが重要と考え、体験活動事業を一層充実させていく。

答学校教育部長 児童・

生徒が理科に触れる機会として、知的好奇心や探究心を深めることを目的とした小学校科学体験事業や主体的に理科学習に取り組む子どもを育てる

【問】体験と人づくり



民主党 片野 広隆
長寿祝い金の紛失事故対応

14

問公金紛失の対応で職員に自主的に現金補てんさせた処理は手続上間違っている。地方自治法で規定している監査請求を行い賠償責任を問うべきだ。

【答】奥山副市長 職員による補てんについては、必ずしも正しいことではなかったものと考えている。地方自治法で規定する監査請求を行わなかった理由は、執行部の調査で

【問】暮らしに活かす水資源



無所属 川口 啓介
点検評価委員の選任

15

問教育管理事務等の点検評価を実施するための委員は、元教職員を中心に選任されているが、外部の視点で行う方が客観的な評価が可能ではないか。

あたつては、学校教育に関することが多いため、課題に精通している退職教員を中心に保護者の代表、大学教員等の学識経験者なども予定している。
【問】暮らしに活かす水資源

答教育総務部長 教育に

関し学識経験を有する者とは、教育に関して公平、公正な意見を述べる者が期待できる者を想定している。
【問】教育委員会の現状



専業主婦 高橋 剛
エアコン導入に向けた計画

16

問市民、保護者、児童生徒の間でエアコン整備の要望が高まっている。エアコン導入に向けた計画の見直しはどのようになっているのか。

【答】教育長 教育委員会としても多数要望をいただいております。エアコンの設置の必要性を認識している。
【問】古谷地区の公共施設

【問】雇用の諸問題



公明党 桐野 忠
市立特別支援学校の充実

17

問個別の支援等必要とする様々な生徒さんへの対応を含め、今後の市立特別支援学校の更なる充実に向けた教育委員会の考えを伺いたい。

臨床心理士による相談活動を活用して、生徒や保護者に対する支援を充実させている。市立特別支援学校については、生活する力、働く力を育て、ひとりだちできる生徒の実現を目指すとともに、特別支援教育の核としてセンター的機能を一層充実させていく。
【問】市立特別支援学校

答教育長 個別の支援を

必要とする生徒については、校内の特別支援教育コーディネーターを中心に組織的に指導をしている。また状況によっては、リバーラでの面接相談や

【問】川越市の交通安全対策